

Jahresbericht der Turnabteilung für das Jahr 2023

Das Jahr 2023 war für die Turnabteilung ein erfolgreiches Jahr. Es gab einen großen Mitgliederzuwachs. Neu ins Programm aufgenommen wurde das Vorschulturnen in Geradstetten und eine Afterwork Spielstunde für Erwachsene. Das neu gestaltete Trampolinturnen erfreut sich großen Zulaufs.

Im Jahr 2022 wurden von 28 Übungsleitern ca. 1600 Übungsstunden für 560 Mitglieder abgehalten
Im Jahr 2023 wurden von 36 Übungsleitern ca. 1950 Übungsstunden für über 600 Mitglieder geleistet
Zu den Übungsstunden kamen noch Wettkampfbetreuung und Kampfrichtereinsätze hinzu.

Erstmalig haben wir im Jahr 2023 die neue Führungsstruktur in der Turnabteilung umgesetzt. Das heißt, jeder „Vorstand“ ist für sein Aufgabengebiet verantwortlich und entscheidet. Unsere gute Abteilungsarbeit funktioniert aber nur durch eine gute Kommunikation und Zusammenarbeit. Ein großer Dank geht hier an die Abteilungsvorstände, Assistenten und sonstigen Helfer.

Bei unseren Rope-Skippern lag das Hauptaugenmerk vor allem darauf, neue Teams zu bilden und neue Talente zu finden. Immer schwieriger ist es auch, Trainer und Kampfrichter zu finden, die sich auch noch die Zeit für Schulungen freischaufeln können.

Die Teilnahme an den Gau-, Württembergischen und Deutschen Meisterschaften im Einzel und als Team wurden erfolgreich durchgeführt. Bestplatzierte war Eric Witte mit dem 1.Rang in der AK 4 bei den Deutschen Meisterschaften in Oberstein. Ebenfalls einen 1.Platz ersprang sich das Team bestehend aus Julian Kilgus, Maria Maier, Alicia Maier und Livia Vonier. Herzlichen Glückwunsch an Alle! Für das Jahr 2024 ist wieder ein „Rope-Skipping Day“ angedacht.

Beim Wettkampfturnen trainieren 14 Mädels regelmäßig 2mal in der Woche. Die Turnerinnen nahmen im Februar an den Gaumeisterschaften in Schorndorf, und im Mai an den gemischten Mehrkampfmeisterschaften in Korb teil. Bestplatzierte war jeweils Carolina Koch mit einem 4.Platz bei den Gaumeisterschaften und dem 2. Platz bei den Mehrkampfmeisterschaften in Korb in der C-Jugend. Sie qualifizierte sich damit zum Landesfinale und erkämpfte sich damit einen hervorragenden 5. Platz. Auch hier herzlichen Glückwunsch an alle Turnerinnen.

Das Trampolinturnen ist im September 2023 neu gestartet. Die Gruppe war von Anfang an gut besucht und es existiert eine Warteliste. Durch ein routierendes System trainieren die Kinder am großen Trampolin, am Minitrampolin und der Airtrackmatte. Außerdem findet Kraft- und Ausdauertraining statt. Für das Schuljahr 2024/2025 wurde die Turnabteilung ins Projekt „Jump and Fun“ vom STB aufgenommen. Es werden Schulungen angeboten und weitere Geräte vom STB zur Verfügung gestellt.

Neben den sportlichen Aktivitäten haben wir auch an einer Vielzahl von Veranstaltungen der SVR- und des Turngaus teilgenommen, beziehungsweise haben diese selbstständig organisiert. Kinderfasching, Hollywood Party, Straßenfest, Tobetag für Kinder, Seniorenfeier, STB Kinderturncup, Tag des Kinderturnens, Kinderweihnachtsfeier und vieles mehr.

Am Ende meines Berichtes bedanke ich mich bei den vielen fleißigen und engagierten Menschen, die die Turnabteilung so zahlreich unterstützt haben. Dazu gehören neben unserem Abteilungsausschuss das Trainerteam mit seinen Helfern, der Vorstand und das Sportbüro mit Tanja, Karin und Max. Danke an die Eltern, die uns durch Fahrdienste, Kuchen backen, Wettkampfbetreuung und Hilfe bei den verschiedenen Veranstaltungen geholfen haben. Ein großes Dankeschön auch an Sigrid für ihren Einsatz und die konstruktive Vermittlung bei Unstimmigkeiten mit der Gemeindeverwaltung. Wir setzen uns weiterhin für Fitness und Gesundheit unserer Mitglieder ein und wollen hauptsächlich

Kinder in Bewegung bringen.